

ÜBUNGSFIRMA „JIN TACX“ BESUCHT ÜBUNGSFIRMENMESSE IN STUTTGART

KSOe NEWS

2004

Am 9. März 2004 besuchte die im Februar diesen Jahres gegründete Übungsfirma „Jin Tacx“ der kaufmännischen Wirtschaftsschule Öhringen die nationale Übungsfirmenmesse im Haus der Wirtschaft in Stuttgart. Über 87 Übungsfirmen vermarkteten ihre Produkte und Dienstleistungen von Reisen bis Autos. Mit ihrem Produkt „Geschenkartikel“ präsentierte sich die Übungsfirma „Jin Tacx“ und die von ihren Patenfirmen „Rau, Grabert, Sparkasse, AOK und Akzente“ bereitgestellten Artikel. In 1 – 2 stündigen Workshops konnten sich die Schüler und Schülerinnen in verschiedenen Themen, wie z. B. Rhetorik, Bewerbungstraining, Existenzgründung und Projektmanagement weiterbilden. Seit dem Schuljahr 1998/1999 bezuschusst das Land Baden-Württemberg aus Mitteln der Zukunftsoffensive die Einrichtung moderner Übungsfirmenbüros an Berufsschulen. Inzwischen existieren über 100 Übungsfirmen an Beruflichen Schulen in Baden-Württemberg. Eine Übungsfirma arbeitet wie ein echtes Unternehmen, Geld und Waren sind jedoch nur fiktiv vorhanden. Die Schülerinnen und Schüler führen alle kaufmännischen Tätigkeiten durch und treffen betriebswirtschaftliche Entscheidungen. Unterstützt und beraten werden die Übungsfirmen von Patenfirmen aus der Wirtschaft. Die Zentralstelle des deutschen Übungsfirmenrings (Züf) koordiniert die Geschäftsbeziehungen der Baden-Württembergischen Übungsfirmen zu Geschäftspartnern in Deutschland und weltweit. Jährlich veranstaltet das Landesinstitut für Erziehung und Unterricht eine nationale Übungsfirmenmesse, bei der die Schüler und Schülerinnen neue Geschäftsbeziehungen knüpfen und bestehende intensivieren. Sie führen Ein- und Verkaufsverhandlungen und schließen Verträge ab. Eine Übungsfirmenmesse macht den virtuellen Markt direkt erfahrbar.

Für die Übungsfirma „Jin Tacx“ war es eine erfolgreiche und informative Messe und hat allen Beteiligten sehr viel Spaß gemacht.

